

Verschiedene Antragsteller

Nominierungen für die Wahl in die Synodalkommission für Rechts- und Verfassungsfragen auf der 13. Kirchensynode der Selbständigen Evangelisch-Lutherischen Kirche (SELK)

Wahl in die Synodalkommission für Rechts- und Verfassungsfragen

– Die Nennung der Nominierten erfolgt in alphabetischer Reihenfolge. –

1. Die Synode des Kirchenbezirks Berlin-Brandenburg (28. März 2015) hat für die Wahl in die Synodalkommission für Rechts- und Verfassungsfragen Herrn **Clemens Bath**, Berlin (Paulusgemeinde Berlin-Neukölln) nominiert.
2. Die Kirchenleitung (12. März 2015) hat für die Wahl in die Synodalkommission für Rechts- und Verfassungsfragen Frau **Friederike Bock**, Hannover (St. Johannes-Gemeinde Rodenberg), nominiert.
3. Die Kirchenleitung (12. März 2015) hat für die Wahl in die Synodalkommission für Rechts- und Verfassungsfragen Herrn **Detlef Kohrs**, Hermannsburg (Große Kreuzgemeinde Hermannsburg), nominiert.
4. Die Kirchenleitung (12. März 2015) hat für die Wahl in die Synodalkommission für Rechts- und Verfassungsfragen Herrn **Christof Lehmann**, Bennewitz (St. Trinitatisgemeinde Leipzig), nominiert.

➔ Herr Lehmann hat erklärt, dass er für die erneute Wahl in die Synodalkommission für Rechts- und Verfassungsfragen nicht zur Verfügung steht.
5. Die Kirchenleitung (12. März 2015) hat für die Wahl in die Synodalkommission für Rechts- und Verfassungsfragen Herrn **Pfarrer Markus Müller**, Hermannsburg (Pfarrer der Großen Kreuzgemeinde Hermannsburg), nominiert.
6. Die Kirchenleitung (12. März 2015) hat für die Wahl in die Synodalkommission für Rechts- und Verfassungsfragen Herrn **Dr. Gerd Müller-Volbeh**, Krailling (Trinitatisgemeinde München), nominiert.

Für die Richtigkeit:

Michael Schätzel
Geschäftsführender Kirchenrat

